



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes. IGUALDAD. Ayer clausuró un seminario para artesanas, organizado por la Oficina de la Mujer y auspiciado por UNICEF, con el propósito de crear conciencia para obtener un trato de igualdad de la mujer con respecto al hombre.

## ¢49 mil es franquicia dada por Presidente Asamblea

A 49 mil colones llega la póliza de la franquicia dada por el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, para importar mercadería a un establecimiento comercial.

Explicó ayer el Presidente, que la franquicia es igual al costo de las "canastas navideñas" obsequiadas a los diputados con motivo de la navidad pasada.

Dio a conocer también, que ese trato o transacción ya es norma en la Asamblea pues se carece de fondos para esas cosas.

Contestó así las acusaciones de la democracia cristiana, cuando le publicaron en campos pagados franquicia para mercadería de un supermercado capitalino.

El Lic. Alvarenga Valdivieso, manifestó que la franquicia que

tiene como presidente del Órgano Legislativo es ilimitada, únicamente tiene el límite que le impone el que funge como presidente. El límite de la lógica, de la moral y la honradez. He dado también, dijo, otras franquicias a instituciones que hacen bien social. En ningún momento he defraudado al pueblo, al fisco, ni a mi partido, corroboró el funcionario.

Negó rotundamente eso sea corrupción, "he hecho uso de mi franquicia por valor igual a canastas navideñas que se repartieron en navidad a los diputados, dijo.

Por eso mismo no tengo temor a enfrentarme con nadie, mi administración aquí es de las más sanas que han habido en los últimos años, pues también ha habido otras, dijo.

Denunció y dijo se investigará cómo el Lic. Aristides Alvarenga, diputado del PDC, una vez que estuvo teniendo la presidencia, hizo uso de la franquicia sin corresponderle, ya que es exclusiva para el presidente de la Asamblea, para introducir 3 furgones de mercadería. Ojalá eso sea mentira, señaló Alvarenga Valdivieso.

Se quejó de ser el chivo expiatorio, así como que sus detractores aprovecharon su ausencia para denigrarlo; por lo que se reservaba el derecho de procesar o enjuiciar a sus detractores, dijo.

También manifestó que no es ahora que se va ensuciar sus manos, después de un récord de trabajo como empleado privado y en aduanas del país.

### El Comité...

—Viene de la página 6—

Cada vez ha ido creciendo la actuación del elenco formado por las señoras del Comité, en aquella época bastante jóvenes, hoy, a pesar del tiempo transcurrido, conservan el entusiasmo y la alegría que atrae al público que las observa por primera vez.

El Show Bufo, es la única actividad fija con que cuenta el Comité, y gracias a la colaboración de las personas que asisten, la ayuda recibida de la Alcaldía durante los distintos periodos edilicios, la Policía Nacional, Policía de Hacienda, Guardia Nacional, DUA y algunas personas altruistas que han admirado la obra, varias oficinas gubernamentales, que siempre han abierto sus puertas, así como algunas empresas comerciales, han hecho posible que contemos con un hermoso Parque Central y dos parques infantiles, el Monumento Cívico, canchas deportivas para jóvenes y niños; alumbrado eléctrico en dichos lugares; redondeles, barandales de hierro, casetas en paradas de buses; bancas de cemento donadas por socias del comité, etc.

En estos momentos se está preparando el tradicional Show Bufo número veintiuno, siempre en el Auditorium de la CAESS, que tendrá lugar el 30 de agosto a las 4:00 p.m., exclusivo para señoras y señoritas; esto se hace debido a que las artistas ya mayores, no podrían actuar delante del sexo masculino, aunque sus números son decentes y admirables.

El Comité no sólo ha mejorado el aspecto de la colonia, sino que como obra social, ha prestado ayuda a instituciones de beneficencia, entre ellas, Asilo Sara, Centro de Audición y Lenguaje, Cruz Roja Salvadoreña, Cruz Verde, Centro de Rehabilitación de Mujeres, Hospital Rosales, Hospital Bloom, Siquiatrico, el de la Divina Providencia y otros más. Ayuda continuamente a la Escuela Republicana de Nicaragua y Kinder Nacional, que funcionan en la colonia Centro América, y en muchas ocasiones se han donado becas en centros educativos.

Las distintas Juntas Directivas y sus colaboradoras han funcionado maravillosamente, no sólo manteniendo el convivio, sino su esfuerzo y dedicación.

Es oportuno mencionar que sus presidentas han sido las señoras Bertha Mena de Flores, Lidia de Castro Morán, Corina de Oquell, Hilda de Meza y actualmente doña Lucy de Otero. Todas han sido un motor dinámico, siguiendo la mística que le dio sabor desde su fundación y que a pesar de las circunstancias adversas que ha tenido el país durante estos 21 años, se ha seguido adelante.

Gracias mil a los distintos medios de comunicación que nos han apoyado, y en esta oportunidad a LA PRENSA GRAFICA, por darnos su espacio para este reportaje, que consideramos de importancia.

# FLORIDA con carro y hotel



**TACA Super TOURS**

TACA Super Tours trae para usted buenisimos paquetes de viaje. Con ellos usted puede disfrutar totalmente gratis de carro y hotel en Miami, Miami Beach y Orlando.

- Todo depende del número de pasajeros que viajen juntos.
- Si usted viaja solo, disfruta de un día de carro de alquiler modelo '89 en los tres destinos.
- Si viaja con un amigo o acompañante le damos dos días de carro y una noche de hotel de lujo en los tres destinos.
- Ahora, si son tres los que viajan pueden recibir: Tres días de auto y una noche de hotel de lujo en Miami; y DOS en Orlando y Miami Beach.
- Y si son cuatro, pueden recibir hasta una semana de auto y dos noches de hotel en Miami y Orlando; y TRES en Miami Beach.

Entre más viajan más gozan. Sólo TACA le ofrece estas increíbles promociones.

Esta promoción tiene validez del 23 de agosto al 20 de septiembre de 1989. No incluye seguros (CDWOPAI), gasolina y ningún extra adicional que dese el cliente. Para asegurar la reservación de hotel, esta deberá efectuarse con 48 horas de anticipación.

Consulta a su agente de viajes. El es un experto.



¡Hacia arriba con usted!

Todo gratis, hasta por una semana!

¡Márquelo! 1 2 3 A CUALQUIER HORA CUANDO NECESITE AUXILIO. LLAME GRATIS AL 123